



倉敷高校新聞

発行
倉敷高校広報課
岡山県倉敷市鳥羽 283
校長 福田 耕士

新たな一歩 倉敷クエスト

令和3年度第1学期始業式

4月8日(木)倉敷高校では桜が舞い散る中、グラウンドにて、令和3年度第1学期始業式を挙行了しました。新年度に対する期待を胸に膨らませる中、新たな学年団の先生方の紹介や生徒会長・校長先生からの挨拶がありました。新2年生は新入生の手本となるように、新3年生は各々の進路実現に向けて頑張っていることと決意を胸に秘めていました。



令和3年度第62回入学

4月9日(金)に令和3年度第62回入学式を挙行了しました。新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、新入生は体育館へ移動し、保護者は教室にて入学式の様子をオンライン視聴する形となりました。新入生は生徒会長や校長先生の言葉を真摯に受け止めており、厳かに式を挙行することが出来ました。

そして、入学式後は各クラスに分かれて、高校生活初めてのホームルームを行い、担任の自己紹介や3年間の高校生活をどのように過ごしてほしいかななどの話がありました。新入生は慣れていない環境に緊張しているように見えました。その一方で、新しく始まる高校生活に期待し、決意を新たにしている様子でした。

Facebook Web サイト

<https://www.facebook.com/kurashiki-hs>

<https://www.kurashiki-hs.ac.jp/>

新入生オリエンテーション

4月12日(月)に体育館にて新入生オリエンテーションを行いました。オリエンテーションでは、これから始まる学校生活の規則や学習の仕方などの話を真剣に聞いていました。

新入生は、これからの生活を想像し、気を引き締めている様子でした。



部活動オリエンテーション

4月13日(火)部活動オリエンテーションを行いました。新2・3年生は、活発的に部活動勧誘のパフォーマンスや紹介を行っていました。それを見た新入生は先輩の姿をじっと見つめ、どの部活に入るか楽しそうに話していました。

